



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum 08.08. bis 09.08.2024

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Donnerstag, den 08.08.2024, wurde in der Albrechtstraße in Dessau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 1940 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 13 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 81 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Donnerstag, den 08.08.2024, wurde auf der B 107 bei Oranienbaum eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 969 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 71 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 150 km/h.

- Fahren unter Alkoholeinwirkung -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Donnerstag, den 08.08.2024, gegen 10:00 Uhr kam in der Innenstadt von Dessau ein 40-jähriger Fahrradfahrer mit seinem Gefährt fahrend an und sprach vor Ort befindliche Beamten an. Dabei konnte starker Alkoholgeruch in der Atemluft festgestellt werden. Ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von 2,65 Promille. Daraufhin wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt, die Weiterfahrt untersagt und ein Strafverfahren eröffnet.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstag, den 08.08.2024, gegen 13:38 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Thurland und Dessau-Süd in Fahrtrichtung Berlin.

Hier wechselte der 83-jährige Fahrer eines PKW Ford von der mittleren in die linke Fahrspur, übersah dabei den sich bereits dort befindlichen PKW BMW eines 18-jährigen und es kam zum Zusammenstoß beider Fahrzeuge. Dabei kam der Ford ins Schleudern und kollidierte mehrfach mit der Mittelleitplanke.

Der 83-jährige wurde dabei leicht und seine 71-jährige Beifahrerin schwer verletzt. Beide wurden in ein Krankenhaus gebracht.

Der Sachschaden beziffert sich auf ca. 16.000€.

- Fahren unter Alkoholeinwirkung -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Freitag, den 09.08.2024, gegen 00:20 Uhr wurde in der Innenstadt von Dessau ein 35-jähriger Fahrradfahrer festgestellt, der eine unsichere Fahrweise aufwies. Bei einer anschließenden Kontrolle konnte starker Alkoholgeruch in der Atemluft festgestellt werden. Ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von 2,16 Promille. Daraufhin wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt, die Weiterfahrt untersagt und ein Strafverfahren eröffnet.